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 令和６年度 第２回 

滋賀病院地域連絡協議会 議事録 

（開放型病床運営委員会） 

 

日 時  令和７年１月２３日 （木） １４：００ ～ １４：３０ 

場 所  滋賀病院 ３階会議室 

出席者   地域連絡協議会委員 （敬称略・順不同） 

大津市医師会会長         大森 聖一 

大津市医師会副会長        上川 龍彦 

大津市医師会副会長        藤井 靖子 

大津市医師会学術部長       西山 順博 

      

滋賀病院長            来見 良誠 

滋賀病院副院長          八木 俊和 

滋賀病院地域医療連携部長     大惠 匡俊 

      滋賀病院事務部長        日下部 仁志 

滋賀病院看護部長         田﨑 弘美 

      滋賀病院総務企画課長       佃  達也 

      滋賀病院医事課長         玉野 圭司 

      滋賀病院総務企画課長補佐     永井 清史 

  

【 議 事 】 

（議長） 

 副院長 八木 俊和 

（司会） 

総務企画課 佃 達也 

 

 

 開放型病床運営委員会 

 ＜医事課長より報告＞ 

  1.  開放型病床について 

  2．紹介患者状況 

  3．開放型病床利用状況 

  4．診察紹介状況 

  5．検査紹介状況 
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ご意見・ご要望・ご質問 

 

開放型病床利用について利用している医師は 1 名ですが、患者は月平均で何名程

度が利用されていますか 

▪月平均で約 12 名程度が利用しています。 

 

 

開放型病床の利用状況は現状維持でよいと考えていますか。 

▪20床を確保し運用しているが月平均 12名程度が利用していますので現状維持で

良いと考えています. 

 

 

開放型病床を利用する医療機関を増やす予定はありますか。 

▪現在利用頂いている医療機関の踏まえながら引き続き運営して参ります。 

 

 

看取りの対応を含めた JCHO あんしんさんを運営されていますが、更に認知度を

あげ開業医と連携し、受け入れ体制を整備して頂きたいと考えています。 

▪ありがとうございます。あんしんさんを広めて参ります。 

どうぞよろしくお願い致します。 

 

 

乳腺外来を紹介する際、非常に混んでいて紹介できなかった時がありましたが現

状はどうですか。 

▪出来る限り紹介して頂ける方は診させて頂きますので引き続きご紹介をお願い

致します。 

 

 

大津市南部地域の今後の高齢化に伴い開業医と連携し協力していく必要があり、 

訪問看護ステーションの充実をお願いします。 

▪当院に任せて頂けるよう更にご協力致しますので今後ともどうぞよろしくお願

い致します。 

 

 

MRI 等の紹介を行った際、迅速に対応頂き感謝します。 

在宅の逆紹介も幅広く増やして頂き連携していければと考えています。 

▪紹介して頂いた際は迅速に対応するよう心がけております。 
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 紹介、逆紹介も連携して行ければと考えています。 

 

 

整形外科医師の退職に伴い患者は減少していますか。 

▪現時点では入院患者の中で整形外科が最も多い状況です。 

 

 

骨密度検査について検査の受検状況はいかがですか。 

▪健診診断のオプションメニューに組み込んで件数を上げていく予定でしたが、検

査手法の関係で困難となり現状を維持している状況です。 

 


